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高い空編の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす=

それらが混然―は調和して

日―タリーの理想に向つて

昂つて行く姿を示している。

地域社会に貢献する事だと言われますこロータリー綱領を

理解して、剣長に努めていただきたいと思います|

◎幹亭報告 帯 廓 趣

11輝 直美さんのアメリカからの現況報告が届いておりま

す!お 読み下さい.

2会費や地区大会の登録費用の振込みに関して呑号の間違

いのないように必す指定された同庄器号に振込みをお願

い致します.

33月 8日 (上)に 日本青年館で行われる1997年llFrJF j t

激訪会の案内かきております!内容rま橋同会員に選 をし

ますので内容能 |お願いします!

の実践 '

司 会

0卓  鐘

SAA委 員会

会 長

宿院 和」幸

議 割

吉沢 洋 景

蘇   二虫F

◎□―タリーソング 「売等の44」

ソンクリーダー

◎お客様紹介          会  長

終塚 武 抹様 (東京多序RC,

井上 夕「弘様 `東京多摩RC,

11枕ヒ役員の欠員補撹も完了いたしましたので、次年度ク

ラブ委員会組織 覧 去を承認し、本国お配りしてありま

すt(最 終夏に掲的

り2月14国に4j分区の次年度会長 幹 事会わ`開住されまし

た.席 上次年度よリガバナー公式訪出、 IMの 日程及び

tr_h理 重 となる旨発表かありました力ヽ 種 質々問があ

り、今回は結論fヨまとりませんでした,

◎次年度会長報告 会長エレク ト 吉 津 岸 景

委 員 会 報 告
て,ウ 〔,ご "● "●レみ し"●レ"ゆ えう

◎ニコニコBOX       親 睦委員会 内 口 茂 男

連藤  jほ  お 客様ようこそ!

猪般 末 男…先週匁苦したので,

山崎 光 一…かぜ力Hまやっています.気 をつけましょう.

森口 舞 子 咋 日久し振りに部内110m走行 (lI転うし良

い気分でしたコ

遠藤 立 ……梅も満問、村ヒもヽ チボチ、春も近いと感じら

◎会務報告 会 長 遠藤 二郎

先般Fぷにてお知らせ致しましたが、橋日会員のこ浄父

の橋同 秀 大ffrご逝去されましたじ享年節才ど

|やんでご真編を祈り、知津を掃げたいと思いま坑

やっと春めいて参りました.本 年度はガバナー公式訪問

も終え、 ド半期の主要行事としての地区大会まで、クラブ

として町く落ち着きを取り戻せる時期になりましたi

この時期は、クラブとしての行事は余りありまt馬 ので、

ロータリアンとして、本来の使命である個人の職業を通し

ての、十卜会本仕、職業本仕にり念されていただきたいと考

えます ク ラブ暮rtも大事なのは言うまでもありませんが

個 の々ロータリアンとしての毒仕は1封人の職業をとうして

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 !痘藤  R3   副 委員長1日畑 博
申   事 1須盛 超雄   委   員 1大松説二 伊藤英也 村上久
会報委員長 !小坂 ―鶴        杉 野志保子 山崎光―
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れるのでっ

内回 茂 男 梅 は吹いたわ城力冷ちとうしい今日此頃です。

絆工房一同…先迎は盛会でした。お結 tの釣銭で抗

本国合計 金 12.690日 17計 B48,249円)

◎出情報告      勘 青委員長 橋口 洋三

会員総数 57名

出席者数 43名  匁 青若数 14名

本国出席率 7719%a4/57)

匁材者 赤 尾 恭 k支 谷川 明 宏、伊神 稔 、

伊澤 ケ イ子、J掛寸 章 彦、中山 順 ‐郎、

坂U 育 男、関岡 俊 二、新海 源 四FR高 村 弘 、

戸田 昭 方、l111: 弘範、横倉 譲、柏岸 希 一

メークアップ

田中  賃  2/18 多 摩RC

猪股 末男 2/18 多 庫RC

伊神  稔  2/15 地 区青少年交換委員会

赤尾 恭 雄 2/15 地 区R,す団委員会

◎橋日会員よりこ尊父こ逝去に際しての厚よに対してお礼

の接拶カミありました。

イニシエーションスピーテ         福 島 達 也

まず自己紹介をさせていただきまえ

私は生まれも育ちも国立市でして、仕事をするようにな

ってから多摩市に来ました。学校の方はなかなか腰か濡 ち

着かなかったので、ちょっと何校か回り道をしております

ので、皆様の中には私の完輩の方もいらっしゃるかとは思

いますが、どうぞ無礼なtJrで ございます力常碑 よろしく

お願いいたします。

小中学校は国立3小 ・国立1中にお情 舌になりまして、

高校はコ i高校に進学いたしました。高校ではもっぱら勉

強よりも野球を好みまして、野球漬けの毎日でありました。

もちろん目子旨すは甲子園ということでやっておりました。

立高は都立の星と騒がれました、元巨人軍の松本投手を送

り出すほとヽ 都立の中では強い学校でした。先日卓話にい

らっしゃった調府むらさきの林会貞も立高野球部の大先☆

で抗

しかし、私の代はひどかったです。それはもう先輩がた

には本当し亡崎3を御掛けしまして、最後の夏の大会を前に

して、先輩がたの中には 「君たちは堅爾 はさっさと負けて、

早く勉強しなさいJと いわれる始末でした。野球部は数少

ない封建社会の世界ですから、結実はもちろん先輩の教え

を忠実に守りまして、さっさと負けました。おカヤ妊 勉強

は他の学年よりも少し多くできたの力救 いでした。

そして大学受験を迎えて、困ったことはどこの学部にし

ようかということでした。なにしろなりたい職業はと聞か

れると当時は 「実業家になりたい」なとと答えていました

ので、とこの学笥1こ行ったら実業家になれるの力迷 いまし

た。それでもやっぱり経済あたりだろうと思っておりまし

たが、共通一次力終わるや否やそんなことは忘れて、もう

受かるところて通えるところならどこでもヽ モ とヽ方針を変

えまして、榊司横浜国立大半の教育学部に進学いたしまし

たり大学後、やっぱり何力導業を起こしたくて考えたのが

学習塾て先 立高の先輩である川端さん力週立学院予備校

を学生のときに始めて、成功したという良い例がありまし

たので私の後に続けとやりはじめました。

始めは夜だけばっと敦えて終わっていたんですかヽ だん

,こん面白くなってのあり込んでいきまして、大学どころで

はなくなり結局中退してしまいました。しかし、当時から

人日の高鮒 ととともに、出生平の低下が予想されていまし

たので、塾だけではまずいということで宅建とカヤ十政言七

の資格を取得しておきました|

また、大学の雰囲気は好きだったのでその後も受験して

は通学して、途中で挫折するというのをくリカ浣 しました。

騎 じめ`とにかく旺盛なので通った学コ1ますべて違う分野

の学部なのですが、日本大学の芸術学部、東京邸 斗大学の

単ヽ 部といったところには大変ご逃惑をお力Vナいたしまし

た。

そんな中、もう大学も最後にしようと思って通った東京

都ユ大学で、とても良い先生に巡り合いまして、そのまま

大判院に進学をしまして、長い長い道のりに終!L符を打ち

ました,大 亨院は都市科学研究科というところで、私の専

攻は上に 「福れ,のまちづくり」を研究しておりました。お

となりの町田市は 叶冨祉のまちづくりJに かなり力を入れ

ておりまし〔 Jヨ でも市輔 寸単位では一番といっていい

2/12  訂 正出席率  8947% G1/57)

2/5  最 終訂正出席率 8246% a7/57)



ほど進んでおりますが、その町国の福祉政策を指導してい

たのが私のf旨導教官でありまして、私もずいぶん町口に

llっていろいろと勉強させられました。そのまま公務員に

でもなるならそlRb FLに立つのでしょうけれと、今の自分

にはあまり関係ないかもしれません。ロータリークラブで

何かお役に立てることがあれば、かんばりたいと思いまチ

そんなわけで、米山奨学生の木さんとは同窓生というこ

とになりますが、侶然にもここであってわかったのですが、

共通の友人がおります。その彼は八王子西ロータリークラ

ブの米山奨学生でありまして、よく彼から「ロータリーに

行ってお金をもらってくるJと いう話しを聞いておりまし

た。ですから、ロータリークラブっていうのは外国の方な

ら誰でもお金をくれる所なのかと思っておりました。大変

不勉強で申し訳ありません。

しかし、その外にもロータリーとの関わりはありましたコ

世の中狭いもので、勢のテナントの仲介では10年ほど前か

ら大熊会員の会社にお世話になっておりますし、塾の方の

税理士囲司は法人設立当初から高野会員の奥様でありま坑

これも何かの縁なのかと思います

塾の方ははじめの頃はT4が先頭に立って教壇に立ち、指

導にあたっておりましたが、行政書士の仕事も始めており

ましたので、そちらの方も少しf_お 器勅常付いてくるよ

うになり、たんだん面白くなりまして、私は第 級からだ

んだん退いていきました。

今は業務の方はすべて従業員がやってくれておりまして、

子供たちには夜9時半に出没して、10時半頃には帰ってい

く変なおじさんと思われているよです。

次に行政書上の仕事についてお話ししたいと思いま曳

行政書士という仕事は何をやっているのかなかなかわか

りにくい仕事でありまして、私も資格を取って10年経過し

ました力ヽ いまだにプロとは言い難いものがあります。

仕事の種類は9000種類にも及びまして、とてもすべてに

手力寸引りません。弁護士や司法書よ 税理士など最後に武

士の士力し く職業を 「士業Jと 呼ぶようです力ヽ 実際の行

政書士の仕事は他の士業の下請企業的なものだと思ってお

りま先 実に細かい仕事がありますので、ほとんどの行政

書士の先輩がたは2つか3つに絞って仕事をしておられま

す。一移 いの力建設業許可やメ古いこ関する仕事、次に宅

建業免許に関する仕事、その外会社設立、風俗営業許可、

人管関係、経理代イス 自動詞判孫などが主要な仕事です。

私は好奇心旺盛の回まりのような男ですから、何でも

やっております。こ力がとても重宝がられまして、私の所

属する東京話 子政書士会府中支部では、めんどくさいのは

あいつに回せとばかり、かなり変わった依頼力環 び込んで

きます。この前はけんかの示談書を書きましたし、外国人

の仕事探しですとか、会社の白舛の仲介といった 「書抱

という言葉と力Vナ離れたこともしておりま丸

しかし、こういう仕事の方がやりがいがあって面白いの

で、お金には結びつかない障 もたくさんあります1自 分

のは格に合っているので好んでやっておりま抗

皆様もこんなことやる人いないだろうな一と思う仕事が

ありましたら、とりあえずご一報ください。

次に趣味に関してです力ヽ 趣味は大きく分けて2つあり

ます。

1つはパソコンです。最近は行政書士会でもパソコンブ

ームがかなり加熱しておりまして、先日は先輩がたを相手

にパソコン講官会の静 市をやらされました。初,こ者から実

際に業務コ質ったことのある方まで幅広くて、結構教える

のは大変だったのですが、教える14t軟 わる方と同じ行政

書士なので、業務と結びついて皆さんには大変喜んでいた

だきました。

2つめの趣味は学術論文の作成であ これは大学院の指

導教官がとても熱いでして、手伝ってくれというので、今

では趣味としてやっておりま坑

昨年は3本学会で発表いたしました。

1つは名古屋での土木学会の全国大会tも う一つは室蘭

での土木計画学の全国給 3つあは東京での交通学会で

曳

その中でまぐれにも室蘭での学会で氏をいただきました

ので、その内容を少し紹介したいと思います。

研究題目rま「屋外歩行空間における高締者の白損事故に

関する研殉 というのですが、簡単に言いますと、高齢者

の方力珠で転倒などをしてけがをすることに若目した調査

研究です。

町国市には108の老人クラブがありまして、全部で9,000

人の会員がいらっしゃいまえ それらの方を対象にした調

査でわかったことは、高締者のおよそ1害u強の方が1年間

に1回以上外でけがをしており、その内の2割弱の方か骨

折に至っておりました。特に外でのけカヤま冬に多く発生し

ておりますので、告様もくれぐれもまだ冬ですので、外を



歩くときはれましていただきたいと思います中

それから年を取ると歩き方はだんだん幼児に戻っていき

まして、その結果、若いときには何でもなかった段差や階

段でけがをしてしまうことになるのです。たナよ 段差や階

段があるというそれだけの要素でけがをするのではなく、

段差があってしかも手に和物を持っていてつまづくとか、

滑りやすい場所で通りすぎる車に気を取られて転ぶといっ

た、要素の複合時にけめヤよ起きているようです。

これを防ぐに1欝母帥こ無理をしないこと、身軽な目立つ

服装で外に出ること、安全な場テを選んで歩くことといっ

たこと力考えられます。気持ちは若くでも、体はついてい

きませんので、皆様のようにはつらつとしていらっしゃる

方でも、くれぐれもけがをして寝たきりになるといったこ

とのないようにこと靖下さい。

家族についてですが、家族は芸と子ども3人の5人家族

で、とてもにぎや力寸こ暮らしております。子どもは3人と

も男で、上から4萩 2歳、もうすぐ1歳という具合で、

にぎやかというよりうるさいくらいです。私は戦争を経験

しておりまこヽが、まるで家の中は東京大空菱のようであ

ります。

このような私であります力ヽ 先ほども述べましたように、

1997～98年度 委

何か面コくさいことカミありましたら、またパソコンのこと

で何かお役に立てることがありましたらお気経にこ十日談下

さt コヽ

その十時わりというわけではありませんが、この春から加

藤公員にお世話になりまして、この多摩センターの地に宅

建と公務員の予憔校を開校することになりましたので、ど

なたかなかな力屯建に受からないという方がいらっしゃい

ましたら、お声を力寸ナていただければ辛いです。

また、ロータリアンとしましても、自分にできる範囲で

精‐杯理想を追求していきたいと思いま,ヽ そのためには

まず 「出席Jそ して 酪幣抱 ということからがんばりたい

と思いま抗

このままいきますと、40代のシニアアクチブカ記生する

ことになりますが、その頃にはシエアアクチブの名称もゴ

ールドアクチブと変えるくらい、輝きを失わない会賞であ

りたいと思います。そして、いつまでもこの日の私のよう

に、新鮮な気持ちを忘れないでいたいと思います。

今後ともどうぞよろしくお願い致しまえ

◎点 鐘 会 長 遠藤 二郎

(今週の担当 よ変D

組 織〈
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口員
委 員 会 名 委 員  長 副 二 員 長 委 車

ク ラ フ 奉 仕 高野 杉 円 クラブ本仕関連委員長全員及び会計

会 員 増 強 中 山 (恒) 遠tr (■ ) 藤本 真 谷川

般 共 分 類 津守 (任期一年) 海野 (l I町二年) 小城 (任期二年)

会 員 選 考 大 代 l a回

ロータリー情報 遣 藤 (二 ) (lI期 三年) 萩生日 (任期二年) 宮本 (任期 年 )

出 席 須 藤 佐イ白 森 田

プ ロ グ ラ ム 長谷川 小坂 中 山 (E) lR中

親 睦 活 動 関 同 小拡 相沢 福 島 伊 神 小 坂 根 本 ・

佐伯 田 中 戸 回 ・続海 ・横倉 (舜)

S  A  A 遠 藤 (立) 奈 田 赤尾 浩 垣 飯 島 .小泉 小 形
新海 杉 野 ・□島 津 守 内 回

ク ラ ブ 会 報 田イロ 中山 (コ慣) 藤本 福 島 伊 沢 加 藤 大 熊
坂回 ・新海 ・宿院 高 村

雑 誌 坂 回 高キ| 以倉 須 藤

広 報 t 3藤 根 本 伊神 Jヽ 形

職 業 事 仕 fFl倉(舜) 儀 ん 足立 杉 山 海 野

社 会 奉 仕 小林 橋 日 敏島 猪 峻 回島

弾 境 保 全 猪破 戸 田 小 泉 中 山 (川豆)

地 域 発 展 飯 鳥 1ヒホす 相沢 伊 藤

向 際 奉 仕 平 野 赤 尾 伊沢 加 藤 杉 野 山 崎

世界 社 会 _t仕 加 藤 足 立 猪股

米 山 奨 学 事 業 山 崎 城 倉 Jヒ||

ロータリー財団 杉野 宮 本 准 垣

国際青少年交換 伊 沢 萩生阿 関lr

青 少 年 奉 仕 菊 池 出倉 (談) 宿此 田 t8 内□

*会 長エ レク ト:/~員増強関連 4委 員の監督 調 整を担当


